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Das erste Mal in der Vereinsgeschichte wurde die Generalversammlung im 2021 
schriftlich abgehalten. Schön, dass Sie diese Möglichkeit rege genutzt haben. 
Gefreut haben wir uns auch über die vielen freundlichen und wertschätzenden 
Worte, die Sie uns mit den Antworttalons mitgegeben haben. Es motiviert uns als 
neues Leitungsteam, unseren Beitrag zum Fortbestand des Vereins zu leisten. 
Dankeschön! Verdankt wurde von vielen auch die engagierte Arbeit der zwei 
langjährigen Vorstandsfrauen Yvonne Stadelmann (Präsidentin) und Matthia Diener 
(Kassierin).  
 
Normalerweise verabschieden wir austretende Vorstandsmitglieder an der 
Generalversammlung in der Schützenmatt - mit warmen Applaus, wertschätzenden 
Worten und einem schönen Blumenstrauss. 
Im Jahr 2021 mussten wir unsere langjährige Präsidentin und unsere langjährige 
Kassierin im kleinen Rahmen, im Sitzungszimmer im Vereinshaus verabschieden. 
Ich kann Ihnen jedoch versichern, es war nicht minder emotional. Ihre Dankesworte 
haben wir gesammelt und überbracht. Angereichert wurde es mit unseren eigenen 
Worten, einem schönen Blumenstrauss, und zwar keinem Applaus dafür aber feinen 
Häppchen und einem Glas Prosecco. Es war ein schöner Abend, den wir im kleinen 
Rahmen genossen haben.  
 
Im neuen Leitungsteam haben wir uns im 2021 insgesamt viermal getroffen – 
zweimal online und zweimal im Vereinshaus. Wir haben uns vor allem mit der 
Einarbeitung und der Organisation untereinander beschäftigt. Dabei konnten wir 
auch Eva-Maria Müller, unsere neue Kontaktperson zur katholischen Pfarrei 
persönlich willkommen heissen.  
Ein wichtiger Termin in unserer Jahresplanung war die Durchführung unseres 
Dankeschön-Essens im September. Schön, dass dieser Anlass stattfinden konnte. 
Stattfinden konnte auch das Gruppentreffen. Auch dies war ein wertvoller Austausch, 
wo gegenseitige Erwartungen geklärt wurden. 
 
Mit dem neuen Leitungsteam verändert sich die Aufgabe als Dachorganisation. Wir 
wollen weniger für Inhalte, sondern mehr für den Rahmen des Vereins sorgen. So 
organisiert das Leitungsteam keine eigenen Kurse mehr. Es ist die Folge daraus, 
dass in den vergangenen Jahren die meisten Kurse des Vorstands mangels 
Interesses abgesagt werden mussten. Wir überlassen deshalb die Kursangebote den 
jeweiligen Gruppen. Das Netzwerk der Frauen Menzingen kann jedoch weiterhin für 
individuelle Angebote genutzt werden. Anfragen dürfen gerne an uns gerichtet 
werden. 
 
Und zu guter Letzt möchten wir Danke sagen. Unser Dank gilt allen, die dazu 
beigetragen haben, den Frauen Menzingen ein Gesicht zu geben, aktiv dabei zu sein 
oder auch nur ihren Mitgliederbeitrag fristgerecht bezahlt zu haben. Und dankbar 
sind wir auch weiterhin auf die finanzielle Unterstützung der Einwohnergemeinde 
Menzingen sowie der beiden Kirchgemeinden. Jeder einzelne Teil ist wichtig und wir 
schätzen es sehr.  
 
 
Für das Leitungsteam – Isabelle Menzi 


